Le squelette d'Atacama

Le squelette d'Atacama est l'un des nombreux squelettes dont certains ont été trouvés et d'autres sont encore à trouver (sur terre ou dans des collections – Bob). Ce sont les restes de créatures reptiliennes qui vivent normalement sous terre. Il existe un certain nombre de types différents de reptiliens, tout comme il existe de nombreux types d'humains.

Ce sont des «enfants» qui ont décidé d'explorer la surface et qui ont connu une fin difficile en raison de s'être perdu et de la mort (froid, soif, etc.) – (death from exposure). Certains meurent d'autres causes, mais (death from exposure) est la principale. Les reptiliens ont un certain lien avec les humains, ils ont donc une petite quantité d'ADN humain.

Le gouvernement secret a des échantillons d'ADN reptilien qu'il n'inclut pas dans les informations sur le pool génétique.

Si tous les enfants reptiliens trouvés avaient tous l'ADN testé, ils seraient similaires mais différents, tout comme différents types d'humains sont similaires mais différents.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.